

Es ist so wichtig, wählen zu gehen!



Liebe Mitstreiter*innen!

Lasst uns am kommenden Samstag noch einmal deutlich machen, dass wir eintreten für Toleranz, Respekt und Vielfalt und dass wir uns klar gegen Rechts positionieren!

Lasst uns die Dorstener*innen noch einmal daran erinnern, wie wichtig es ist, von ihrem Wahlrecht Gebrauch zu machen und die demokratische Partei und ihre Kandidaten zu wählen, von denen sie überzeugt sind, dass sie unser Grundgesetz und unsere Verfassung schützen und erhalten werden.

Treffpunkt: 11.00 Uhr - 13.00 Uhr am "Alten Rathaus".

Bringt unbedingt eure individuell gestalteten "Meinungsbilder" mit.
Wir tragen aus Rücksicht aufeinander am Infostand Mundschutz.
Für Interessierte werden wir die "Dorstener Erklärung" bereithalten.





Danke fürs Lesen und Mitmachen. Bis Samstag,
euer Newsletterteam,
Ruth, Roswitha, Jennifer und Uwe

Austragen | Verwalte dein Abonnement
Füge hier deine Postadresse hinzu!

